

ゆめゆめ



8月27日、夢工房くるみで「納涼祭」を開催しました。季節に合った活動を提供し、日頃の疲れを吹き飛ばそう！というコンセプトのもと始まったこの縁日企画も、今年で2回目を迎えました。

回数を重ねる毎に利用者さんそれぞれが楽しみにしてくださっていて、企画に対してたくさん意見やリクエストも頂き、担当職員たちは俄然ヤル気が上がりました(笑)。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、これまで好評だった企画を断念せざるを得ない状況もありましたが、利用者さんに最大限楽しんで頂ける様にと、何度も会議を重ね、職員もワクワクしながら準備をしました。

今年は食べることをメインに、お祭りの屋台をイメージした模擬店に入れました。



焼き鳥、たこ焼き、焼きおにぎり、フランクフルト、から揚げ&ポテト、そしてジュースにアイスクリームと盛りだくさんの内容で、少し食べ過ぎてしまったかも...(笑)。また、お金の代わりにチケットを用意しましたが、チケットを使いこなせる方、少し困惑している方と様々でした。さらに、当日はグループホーム職員の参加もあり、普段と違う関わりを喜ばれている方もいた様です。

例年に比べ変更もあり楽しんで頂けるか少し不安もありましたが、降前のみなさんの表情でそんな不安も吹っ飛び、「毎月やって欲しい!」という感想まで頂き嬉しくなりました。来年こそ、何の心配もなく思いきり楽しめる納涼祭ができるの良いですね!

担当:山口



くるみ秋まつり 開催中止のお知らせ

日頃からお世話になっている皆様にくるみのことを知っていただき、また、地域の方々との交流を楽しめる貴重な機会として、毎年開催してきた「くるみ秋まつり」ですが、新型コロナウイルスによる影響が心配される状況に鑑み、大変残念ではありますが、今年度も開催を中止することになりました。

ワクチン接種が進む一方、未だ落ち着かない状況で、皆様におかれましても不安な日々を過ごされていることかと思えます。新型コロナウイルスが一日も早く無事に終息し、安心した生活が取り戻せることを心より願っております。

担当:阿部

夢工房 くるみ

News
&
Reports

柏原市作業所連絡会

リモート開催

KSR文化祭

8月5日、柏原市作業所連絡会の恒例行事「第12回KSR文化祭」が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今回はリモートでの開催となり、連絡会の事業所ごとにYouTubeで地下アイドルグループ「ハンバーガールZ」のライブ配信に参加する形での開催という初の試みとなりました。

映像が途絶えてしまったり、初めての試みに戸惑っている利用者さんもいたり、色々なトラブルもありましたが、そんな中でもみなさんが知っている「パブリカ」が流れた時は大いに盛り上がっていました。

今後もリモートによる開催が主流となるように思います。今回の試みで見えてきた課題を活かしつつ、連絡会の実行委員のみなさんと協力して、より利用者さんに楽しんでもらえるKSR文化祭が開催できればと思いました。

<安井>



100年後も大阪がぶどうとワインの産地であるために、カタシモワインフード株式会社様と地域の様々な団体が連携してワインづくりに取り組む『100年つむぐプロジェクト』。ぶどう農家さんや企業ボランティアさんとともに、一般社団法人エル・チャレンジ福祉事業振興機構様のマッチングのもと、大阪府下の福祉事業所が参加しています。

昨年は新型コロナの影響を受け参加できなかったのですが、今年こそは！と意気込んで参加させていただきました。8月2日、柏原市安堂町にあるぶどう園にて、デラウエアの収穫や傷んだ粒を取り除く“サジ取り”をみんなで行いました。とても暑い中での作業でしたが、参加した利用者さんたちは「楽しかった！」と充実した様子でした。また、急きよ8月9日も柏原市田辺町のぶどう園で作業させていただきました。両日ともに参加した利用者さんは、帰りには「また来年もお願いします！！」と予約を入れていました(笑)

収穫したぶどうは、カタシモワイナリー様でスパークリングワインに醸造されます。今から出来上がりが楽しみでなりません！！ <阿部>



ぶどう収穫作業に参加

あっと・ほーむ

グループホームの暮らし

新型コロナウイルス第7波の猛威

8月上旬、新型コロナウイルス第7波の影響はくるみ福祉会にも及んでおりました。グループホームの職員や職員の家族がコロナ陽性になることが相次ぎ、職員が当初のシフト通りに勤務できない状況が3週間ほど続きました。そんな中で利用者さんの生活リズムを守る為、感染リスクもある中、急なシフト変更にも対応してくれる職員みなさんが本当に心強く思いました。幸いにも利用者さんや他の職員に感染が広がることなく、何とか乗り越えることができましたが、この点においても、職員個々の感染対策への意識の高さがあってのことと感じました。

新型コロナウイルスへの対応が変わりつつありますが、実際に福祉の現場で陽性者が出ると大きな混乱に繋がることには変わりはありません。私たちにできることは、今後も油断することなく感染対策(特に手洗い！)を行ない、「感染しない・させない」を実行するのみです。

事業所の閉所等急な変更にもご理解とご協力を頂いた利用者・ご家族の皆様、心より感謝申し上げます。

<くるみの樹 管理者 小林>

アマゾン藤井寺FC様との交流盛りだくさん！

2020年の冬よりAmazon プライムデーなどのイベント時にアマゾン藤井寺FCで働くワーカーの皆さんに配布するクッキーやパウンドケーキのご注文をいただくようになりました。

4回目のコラボとなった今回は、素材の味を一番味わっていただけるプレーンパウンドケーキをご注文いただき、7月13日にワーカーの皆さんへの配布会にも参加させていただきました。昼休みのタイミングでたくさんのワーカーの皆様にお渡しさせていただくことができ、参加した利用者さんは充実した表情でした。



また、その翌週の7月20日には、5月に続いて2回目の販売会を実施させていただきました。前回30分で完売してしまったので、今回は最後に休憩に来られる方にもいろいろ選んでいただけるよう種類や数もたくさんご用意しました。前回試食で食べたシフォンケーキやマフィンが美味しかったからと買いに来て下さった方もいて、利用者さんも職員もとても嬉しく思いました。

そして今回も、参加する利用者さんと職員は配布会や販売会の前に社員食堂で昼食を食べさせていただくことになりました。定食や丼物、麺類、カレーの中から選んで食券を購入し、カウンターで受け取るという、普段のくるみでの生活ではできない体験をさせていただき、戸惑いながらも楽しそうな表情を見ることができました。

アマゾン藤井寺FCの皆様、今回も本当にありがとうございました！そして、今後ともよろしく願いいたします！

<阿部>



くるみの森 夏のお疲れ様会！

7月29日、くるみの森班の恒例行事、お疲れ様会を行いました。

これは年に2回ある物品販売（カタログでの大量受注）での頑張りや労うという目的で、一日作業から離れて外食などをとする企画です。

コロナ禍で外食が難しい時期はテイクアウト等を利用してアトリエで実施していましたが、昨年冬から感染対策が十分にできるお店で外食を再開！今回は『ごちそう村』という和食ダイニングのお店に行ってきました。初めてのお店で、事前にメニューを見ている時から大盛り上がりでした！当日も、個室の座敷でゆっくり楽しむことができました。

食後はやっぱりアイス！！ということで、食後のデザートはドライブがてら羽曳野のサーティワンへ行きました。定番人気メニューから選ぶ人もいれば、期間限定メニュー一択の人など、その人その人の個性がわかる楽しい時間でした♪

<阿部>



販売予定 [令和4年10月～12月]

- 柏原市立健康福祉センター販売 [12:00～12:45]
柏原市立健康福祉センター オアシス 3階ロビー
令和4年10月18日(火)、11月8日(火)、12月13日(火)
- 柏原市役所販売 [12:00～12:45]
本庁2階 かしわらテラス横
令和4年10月25日(火)、11月22日(火)、12月27日(火)

<一般の方向けではありませんが、
毎月こちらでも販売させていただいています>

- サラヤ大阪工場様
- 大阪府立西浦支援学校様

くるみの森の焼菓子を買えるお店

- 岡村製油 直売所「コットンハウス」様（柏原市堂島町）
- おそうざい お弁当「tant-tant」様（柏原市国分西）
- 玄米食堂すみれ様（藤井寺市道明寺）
- パンと暮らしのcoccoya様（藤井寺市道明寺）
- 市立柏原病院 売店様（柏原市法善寺）
- 国分病院 売店様（柏原市旭ヶ丘） 他

出店販売等につきましては、くるみ福祉会ホームページやくるみの森のSNS(Facebook、Instagram)でもご確認いただけます。くるみの森へ直接お電話いただいても結構です。

072-978-3082 (担当：阿部)

